



RESOLUCIÓN DE LA COMISIÓN PREPARATORIA DE LA XVII ASAMBLEA DE IZQUIERDA UNIDA DE XIXÓN

PROCESO PARA LA ELECCIÓN DE LA COORDINADORA DE IU DE XIXÓN

Finalizado el plazo para presentar candidaturas a la Coordinadora, en el marco de la XVII Asamblea de IU de Xixón, esta Comisión constata que se ha presentado una sola candidatura. Dicha candidatura, encabezada por **ALEJANDRO FARPÓN MIRAGAYA**, ha aportado el número de avales requerido y cumple el resto de las condiciones establecidas por los Estatutos de IU y las Normas que regulan el proceso para la elección de la Coordinadora de IU de Xixón.

Por todo ello, y de acuerdo con lo establecido en el artículo 11 de las citadas Normas por las que se regula el proceso para la elección de la Coordinadora de IU de Xixón, las y los miembros que componen la candidatura presentada quedan proclamados como la nueva Coordinadora de IU de Xixón que deberán reunirse al finalizar la Asamblea convocada para el próximo 19 de abril a los solos efectos de proceder a la elección de la persona que ostentará la Coordinación de IU de Xixón

Xixón, 6 de abril de 2024

Comisión Preparatoria de la XVII Asamblea de IU Xixón